

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Des crèches au sein de l'Armée Française - 28 décembre 2013

Les militaires de la Légion Etrangère vivent au gré de leurs activités de défense la majeure partie de l'année, sur tous les fronts un peu partout dans le monde. Ils ouvrent pourtant les portes de leur fort situé sur la commune de Fontenay-sous-Bois (Val-de-marne) trois fois par an: pour les journées du patrimoine, lors de la commémoration de la bataille de Cameron et à l'occasion des fêtes de Noël.

Cette année, les légionnaires nous invitaient à partager le quotidien de leurs terres de Puylobier, au pied de la montagne Ste Victoire chère à Cézanne. Ce lieu accueille actuellement l'institution des invalides, en cherchant à préserver les conditions de dignité de chacun d'eux et permet aux plus valides d'entre eux de s'occuper du travail de la vigne.

Existant depuis 1831, cette unité de l'Armée Française rassemble tous ceux qui veulent se réfugier, quelque que soient leur nationalité, religion ou opinion. Ainsi, sur les champs de combats, afin de rompre la solitude, ces légionnaires se mettent à sculpter qui des objets qui des crèches miniatures dans leur traditionnel képi blanc.

Ces crèches se renouvellent chaque année dans ces lieux de secret défense. Rendez-vous pris l'année prochaine !

Francois Jaumeau